



LAS MUJERES DE ESTE COLECTIVO SON LAS MÁS FAVORECIDAS

La formación abre las puertas al empleo a unos 2.000 gitanos

El programa de inserción laboral 'Acceder' propició que 1.920 personas de etnia gitana en la Comunidad, 359 en Sevilla, consiguieran un contrato el año pasado

INMA LOPERA

inmaculada.lopera@que.es

Andalucía es la comunidad donde residen casi la mitad de los gitanos del país, cerca de 270.000 personas. En torno a un tercio están en riesgo de exclusión social. Por ello, la prioridad del programa 'Acceder' es la entrada de esta población en el mercado laboral, ya que "se trata de la puerta de la integración social y de la igualdad de oportunidades". El programa atendió en 2007 a un total de 6.855 personas en Andalucía, de las cuales 4.896 (71,4%) son gitanas. De éstas, el 39% (1.920) obtuvo al menos un contrato laboral, ya que el número global de contrataciones ascendió a 4.181. En la provincia de Sevilla se realizaron más de un millar de contrataciones (1.132) a personas de este colectivo, beneficiándose 359 de ellos.



JOSÉ LUIS MONTERO

Dos mujeres gitanas trabajando de azafatas en un evento.

RESULTADOS DE INSERCIÓN LABORAL EN LA PROVINCIA

¿De dónde proceden?

La procedencia de las personas usuarias del programa 'Acceder' en Sevilla se concentra principalmente en las zonas de Polígono Sur (el 52%) y de Tres Barrios-Amate (el 27%).

Contratos a mujeres

El perfil de las personas contratadas se corresponde en su mayoría con el de mujer (62%), gitana (73%), menor de 30 años (67%) y con un nivel de estudios básico o nulo (67%).

En el sector servicios

El sector servicios incorporó a la mayoría de las personas que obtuvieron una contratación en la provincia, destacando empresas de limpieza, cocina, mantenimiento, vigilancia, comercios y hostelería.